

Excélsior Sección: Nacional 2024-01-11 02:34:05

233 cm²

Página: 9

1/1



"Amigos de mentiras". El presidente Andrés
Manuel López Obrador cuestionó las
acusaciones de corrupción hechas por Sanjuana
Martínez, última directora de la agencia del Estado,
Notimex, en el sentido de que desde la Secretaría del
Trabajo le pidieron desviar 30 millones de pesos a la
campaña de Claudia Sheinbaum. "Creo que no es
cierto", dijo el mandatario, en Acapulco, Guerrero.
Aseguró que la lealtad se la debe al pueblo y a los
ideales, no a las personas. Sanjuana respondió que
le mostrará las pruebas. "En política hay amigos de
mentiras y enemigos de verdad", dijo el Presidente.
El fin de una amistad que termina en estallido.

2 • presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia. Claudia Sheinbaum, rechazó que hayan sido destinados recursos públicos para su campaña, pues comentó que ha luchado toda su vida contra eso. Al ser cuestionada sobre los dichos de la exdirectora de Notimex, Sanjuana Martínez, acerca de que le pidieron 20% de la liquidación de los trabajadores de la agencia de noticias para la campaña morenista, Sheinbaum señaló que, en el movimiento de la Cuarta Transformación, sólo hay personas que tienen principios y convicciones que luchan por la democracia y la justicia social. O sea, no.

De cuerpo entero. Marko Cortés, ¿líder?
nacional del PAN solito evidenció y dejó testigo
de que trabaja por y para su exclusivo interés personal
y no por un frente y bien común, al reclamarle al
gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, haber
incumplido acuerdos político-electorales, como
entregar al PAN la alcaldía de Torreón; diputaciones
en Acuña, Monclova y Frontera, entre otros puestos de
elección popular y en gobierno, y algunas notarías. Así
que, por los caprichos de Cortés, la alianza entre los
partidos de oposición se ha fracturado en Coahuila.
Por algo el senador panista Damián Zepeda ha sido
férreo crítico de Cortés.

Distancia. El gobernador de Jalisco, Enrique
Alfaro, reaccionó al anuncio de Jorge Álvarez
Máynez como candidato de Movimiento Ciudadano
a la Presidencia. "Me da mucha pena todo lo que ha
pasado, porque le tengo un enorme cariño a este
proyecto y a su gente (...) Ayer que vi el anuncio de
Samuel García desde Nuevo León 'destapando' a
Álvarez Máynez como candidato a la Presidencia, y
no lo podía creer. En una mesa con botana y cerveza,
el gobernador se asumía como líder de nuestro
movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el
camino a seguir". No convence ni a los de casa.

Demandas no resueltas. Hace unas semanas, el Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes de Nayarit, junto con maestros de la Sección 49 del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación, denunciaron la violación sistemática al convenio laboral colectivo, exigiendo el pago de aguinaldo, salarios devengados y demás prestaciones, al gobierno de Miguel Ángel Navarro Quintero. En los últimos días de diciembre fue cuando se liberaron los recursos. Si este 2024 el mandatario continúa con su estrategia, las protestas aumentarán de tono. Está advertido.

